

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian - uraian yang telah penulis paparkan baik dari data - data maupun informasi penelitian kemudian dianalisis mengenai Pengaruh Konsistensi, Akuntabilitas Dan Transparansi terhadap Pengelolaan Keuangan Masjid At-Taqwa Aceh Tenggara saya memberikan beberapa kesimpulan sebagai berikut :

##### **1. Konsistensi pengelolaan keuangan masjid At-Taqwa aceh tenggara**

Berdasarkan hasil persentase yang diperoleh dari perhitungan jawaban diatas yaitu 80,% jawaban menyatakan “Ya”. Sedangkan 20 % jawaban wawancara menyatakan “Tidak” maka penulis menarik kesimpulan bahwa konsistensi pengelolaan keuangan Masjid Agung At-Taqwa Tenggara telah dinilai sangat baik. Menurut hasil penelitian masjid Dalam menyusun Laporan Keuangan di Masjid standar akuntansi yang digunakan masih kas masuk dan kas keluar aja . belum sesuai standar akuntansi sektor publik

##### **2. Akuntabilitas terhadap pengelolaan keuangan at-taqwa aceh tenggara**

Berdasarkan hasil persentase yang diperoleh dari perhitungan jawaban diatas yaitu 88,88 % jawaban menyatakan “Ya”. Sedangkan 11,12 % jawaban wawancara menyatakan “Tidak” maka penulis menarik kesimpulan bahwa Akuntabilitas pengelolaan keuangan Masjid Agung At-Taqwa Tenggara telah dinilai sangat baik. Berdasarkan hasil penelitian, Masjid At-Taqwa Aceh Tenggara telah menggunakan tenaga yang kompeten terkait pengelolaan keuangan masjid karena bagian pengelolaan keuangan diberikan fasilitas kursus komputer akuntansi agar penyajian laporan keuangannya lebih baik dari sebelum-sebelumnya yang hanya mencatat dalam buku kas masjid secara manual.

### 3. Transparansi terhadap Pengelolaan keuangan at-taqwa aceh tenggara

Berdasarkan hasil persentase yang diperoleh dari perhitungan jawaban diatas yaitu 100 % jawaban menyatakan “Ya”. Sedangkan 0 % jawaban wawancara menyatakan “Tidak” maka penulis menarik kesimpulan bahwa konsistensi pengelolaan keuangan Masjid Agung At-Taqwa Tenggara telah dinilai kurang baik. Pengumuman posisi keuangan pada masjid Masjid At-Taqwa Aceh Tenggara dilakukan setiap minggu pada hari jum’at. Bentuk pengumumannya yaitu dengan menyampaikan terlebih dahulu sisa saldo terakhir.

### 4. konsistensi, Akuntabilitas, dan Transparansi Pengelolaan keuangan at-taqwa aceh tenggara

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai pengelolaan keuangan pada mesjid, maka diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut:

- a. konsistensi, transparansi dan akuntabilitas masih ada yang belum terealisasi.
- b. Pengelolaan dan pencatatan keuangan mesjid masih sederhana yang masih sebatas pada pencatatan pemasukan dan pengeluaran mesjid yang di tulis tangan pada buku laporan keuangan.
- c. Mesjid masih belum menerapkan penyusunan laporan keuangan yang sesuai dengan ISAK 35, karena dalam pembuatan laporan keuangan di mesjid Nagari Kumango hanya mengacu pada laporan keuangan mesjid pada umumnya.
- d. Sistem penerimaan yang didapatkan oleh mesjid At-Taqwa Aceh Tenggara berasal dari infaq jum’at, infaq anak yatim, infaq idul fitri, infaq idul adha, infaq donatur dan lain-lain.

## B. SARAN

Berdasarkan kesimpulan diatas maka penulis memberikan saran sebagai berikut :

- a. Bagi mesjid ( Pengurus mesjid)

Dengan adanya ISAK 35 sebaiknya mesjid menyusun laporan keuangannya dengan mengacu pada ISAK 35 yaitu tentang penyajian laporan keuangan entitas

berorientasi nonlaba agar mendapatkan laporan keuangan yang lebih relevan dan mudah di pahami oleh para pembaca laporan keuangan tersebut.

Memperhatikan konsistensi ,transparansi dan akuntabilitas. Khususnya pada bagian yang belum terealisasi

b. Penelitian yang akan datang

Bagi penelitian yang akan dilakukan mendatang diharapkan hasil penelitian ilmiah ini dapat digunakan sebagai bahan acuan dan menambah masukan analisis untuk dapat memperluas teknik dan metode penelitian sehingga dapat menghasilkan penelitian yang lebih baik pula kedepannya.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN